

2025年 ボヌール通信 一月

新春を寿ぎ、謹んで年頭のご挨拶を申し上げます。
12月も感染対策を考慮しつつ、クリスマス会等を行いました。
今年もどうぞ宜しくお願いします。

ボヌール神社



初詣!

タカラジェンヌショー



クリスマス会



明けましておめでとうございます。

旧年中はコロナ、インフルエンザの流行にも関わらず格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。お陰様で入居者様、職員一同、大過なく過ごさせていただいております。昨年は渥美二郎さんの演歌の会やシャンソン歌手山田直毅さん、ポップス羽生知央さん、元宝ジェンヌの陽うらら、美乃杏花さんをお呼びし皆様に楽しんでいただきました。今年はエンターテインメントにも力を入れ、またこれまでと同様、医療と介護の連携を強化し、コロナ禍、インフルエンザと対峙していきます。面会等入居者様、ご家族様にはまだまだご不自由をお掛け致しますが、クラスターを防ぐため宜しくご支援のほどお願い申し上げます。今年も安全、安心、快適を目指して職員一同頑張っておりますのでよろしくお願いいたします。

新しい年の皆様のご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げます。

株式会社 陽楽 代表取締役 藤井 富美子